



Hand in Hand



**„Um ein Kind zu erziehen,
braucht man ein ganzes Dorf“**

(afrikanisches Sprichwort)

**Die Gemeinde
Stetten am kalten Markt
hilft Ihnen:
Familie zu stärken und
Gemeinwesen zu fördern**



gefördert durch:

Bundesinitiative
Frühe Hilfen



Baden-Württemberg



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

Das Projekt „Hand in Hand“...

... ist ein Gemeinschaftsprojekt der Gemeinde Stetten am kalten Markt und des Landratsamtes Sigmaringen und

- richtet sich an alle Familien mit Kindern von 0 - 3 Jahren, die in Stetten am kalten Markt leben,
- möchte Familien Unterstützung geben,
- informiert über Angebote für Familien mit Kindern von 0 - 3 Jahren.

Eine Familienbesucherin – meist eine Erzieherin aus einer nahegelegenen Kindertageseinrichtung – besucht Sie nach der Geburt Ihres Kindes zu einem vereinbarten Termin. Als Ortskundige hat sie zahlreiche wissenswerte Informationen zum Thema Baby und Familie im Gepäck. Zudem erwartet Sie ein attraktives Willkommensgeschenk, in Form eines Bildungsgutscheines über 30 € und ein kleines Präsent von Ihrer Gemeinde Stetten am kalten Markt.

Im persönlichen Gespräch können Sie Fragen stellen, erfahren wo es verschiedene Angebote für Familien in Ihrer näheren Umgebung gibt und was der gesamte Landkreis zu bieten hat.

Sollten Sie noch weitere Fragen zum Familienbesuch haben, können Sie sich gerne an

Jenny Ritter

(Gemeindeverwaltung, Einwohnermeldeamt)

Tel.: 07573 / 9515-13

Fax.: 07573 / 9515-56

E-Mail: ritter@stetten-akm.de

Onlinepräsenz: www.stetten-akm.de

wenden.



Ich freue mich auf ein persönliches Gespräch mit Ihnen:



Ihre Familienberaterin

Christine Spillecke

Christine Spillecke
Erzieherin